

PELITA

Kegiatan Pembinaan Rohani dan Mental Polsek Indramayu Tingkatkan Keimanan dan Kualitas Tugas

Indramayu - INDRAMAYU.PELITA.WEB.ID

Jul 20, 2023 - 14:23



Kegiatan Pembinaan Rohani dan Mental Polsek Indramayu Tingkatkan Keimanan dan Kualitas Tugas

Indramayu, - Di Aula Bhayangkari Mapolsek Indramayu, Kapolsek Indramayu AKP H. Suhendi.,S.H.,M.H memimpin kegiatan Pembinaan Rohani dan Mental (Binrohtal) yang diikuti oleh 19 personil Polsek Indramayu., Kamis (20/07/2023)

Kegiatan rutin ini diadakan setiap seminggu sekali yakni pada kamis pagi dengan tujuan untuk meningkatkan keimanan dan ketaqwaan terhadap Tuhan Yang Maha Esa serta memberikan panduan moral dalam melaksanakan tugas sebagai anggota kepolisian.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Indramayu, AKP H. Suhendi menyampaikan pentingnya pembinaan rohani dan mental bagi anggota Polsek.

Ia menekankan bahwa memiliki keimanan dan ketaqwaan yang kuat akan memberikan dorongan ekstra dalam mengemban tugas sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat.

"Binrohtal ini adalah momen yang tepat untuk merefleksikan diri, meningkatkan kebersamaan, dan memperkuat tekad dalam melaksanakan tugas. Dengan memiliki keimanan yang kokoh, kami dapat lebih tulus dan berdedikasi dalam melayani masyarakat," ungkap AKP H. Suhendi.

Kegiatan Pembinaan Rohani dan Mental ini melibatkan seorang ustadz atau pendeta yang menjadi pembicara dalam menyampaikan pesan-pesan rohani dan moral.

Materi yang disampaikan berfokus pada nilai-nilai keagamaan, etika dalam bertugas, serta bagaimana menghadapi berbagai tantangan di lapangan dengan penuh kesabaran dan keikhlasan.

Selain itu, kegiatan ini juga memberikan kesempatan kepada setiap anggota Polsek Indramayu untuk berbagi pengalaman dan tantangan yang mereka hadapi dalam menjalankan tugas.

Diskusi kelompok dan sesi tanya jawab menjadi momen interaktif yang memberikan pemahaman lebih mendalam bagi para personil.

Kegiatan ini menjadi bukti komitmen dari Kapolsek Indramayu dan seluruh personil Polsek untuk terus meningkatkan kualitas diri sebagai anggota kepolisian.

"Dengan keimanan yang kuat dan moral yang baik, diharapkan anggota Polsek Indramayu dapat menjadi teladan dalam pelayanan kepada masyarakat dan menjaga profesionalisme dalam menjalankan tugas sebagai pilar keamanan dan ketertiban di wilayah Kecamatan Indramayu," tutur AKP H. Suhendi.